

Colloquium de mathématiques

► **Yann Bugeaud**

Université de Strasbourg

jeu. 5 déc. 2013
à 16h40

Amphi B, UFR ST

16 route de Gray - Besançon

<http://lmb.univ-fcomte.fr/>

→ Sur le développement décimal des nombres algébriques

Le développement décimal des nombres algébriques irrationnels demeure très mystérieux. Quoiqu'il soit fort vraisemblable que chaque chiffre $0, 1, \dots, 9$ apparaisse une infinité de fois dans l'écriture décimale de racine de 2, nous sommes très loin de pouvoir le démontrer...

